

10. Punkt

Beschluss des Nationalrates vom 5. Juli 2024 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem ein Qualifizierte-Einrichtungen-Gesetz erlassen wird und die Zivilprozeßordnung, das Konsumentenschutzgesetz, das Gerichtsgebührengesetz und das Rechtsanwaltstarifgesetz geändert werden (Verbandsklagen-Richtlinie-Umsetzungs-Novelle – VRUN) (2602 d.B. und 2616 d.B. sowie 11566/BR d.B.)

Präsident Mag. Franz Ebner: Wir gelangen nun zum 11. Punkt der Tagesordnung.

Zum 10.? (Bundesrat **Schennach:** Die Verbandsklage ist 10! – Bundesrätin **Schumann:** Nehmen wir den zehnten!)

Bitte um Verzeihung, da hat sich ein Blatt drübergeschoben.

Wir gelangen nun zum 10. Punkt der Tagesordnung.

Als Berichterstatterin ist mir Frau Bundesrätin Klara Neurauter genannt worden. – Ich bitte um den Bericht.